

Der Sanktionsausschuss der Frankfurter Wertpapierbörse hat am 11. August 2026 die Gateway Real Estate AG mit Ordnungsgeldern wegen der Verstöße gegen § 42 Abs. 1 BörsG, §§ 51 Abs. 1, 2, 52 Abs. 1, 2 und 4, 53 Abs. 1, 4 und 5 Börsenordnung der Frankfurter Wertpapierbörse belegt. Die Verstöße betreffen den Jahresfinanzbericht 2024, die 1. Quartalsmitteilung 2025 und den Halbjahresfinanzbericht 2025.

Der Beschluss ist noch nicht bestandskräftig.

Stand: 24. August 2026

On 11 August 2026 the Disciplinary Committee of Frankfurt Stock Exchange imposed administrative fines on Gateway Real Estate AG due to the violations of Sect. 42 Abs. 1 BörsG, Sect. 51 Abs. 1, 2, Sect. 52 para. 1, 2 and 4, Sect. 53 para. 1, 4 and 5 Exchange Rules for the Frankfurter Wertpapierbörse. The violations concern the 2024 annual financial report, the first quarterly statement 2025 and the 2025 half-yearly financial report.

The decision is not yet final and conclusive.

Date: 24 August 2026